



Modestine Carole Tchatchouang Yonzou, a désormais la dent très dure contre Maurice Kamto, Il ne se passe plus une seule journée sans qu'elle ne fasse une sortie pour tirer sur le leader du MRC. Celui-là qu'elle a pourtant soutenu lors de la dernière consultation électorale. Dans l'une de ses innombrables publications, la psychologue camerounaise, installée en France, et très active sur les réseaux sociaux, fustige les méthodes de lutte de Maurice Kamto et appelle la diaspora « combattante » à porter plainte contre lui pour, dit-elle, « manipulation » et « abus de confiance ».

« Il ne fait plus l'ombre d'aucun doute que des centaines de jeunes camerounais ont été victimes des manipulations de la part du Pr Kamto, ce qui les a poussé à poser des actes criminels comme la casse des Ambassades », soutient-elle.

« Aujourd'hui et à cause de Kamto, des jeunes camerounais victimes de manipulation ont violé des lois en allant poser des actes stupides comme casser des Ambassades. En ce moment, ils sont poursuivis devant la loi de leurs pays d'accueils et de leur pays d'origine...Kamto qui dit-on est le pape du droit n'est même pas seulement à leur côté pour les assister au moins juridiquement. Abandonné à leurs sorts », poursuit-elle.

Voici la publication intégrale de l'activiste Modestine Carole Tchatchouang Yonzou

URGENT: TOUTE LA DIASPORA COMBATTANTE DOIT PORTER PLAINTÉ CONTRE KAMTO POUR MANIPULATION ET ABUS DE CONFIANCE

Il ne fait plus l'ombre d'aucun doute que des centaines de jeunes camerounais ont été victimes des manipulations de la part du Pr Kamto, ce qui les a poussé à poser des actes criminels comme la casse des Ambassades.

Il est bien évident que chaque citoyen a le droit de critiquer le régime comme je le fais moi-même depuis des années, mais tout ceci peut se faire dans le respect ? de nos institutions.

Aujourd'hui et à cause de Kamto, des jeunes camerounais victimes de manipulation ont violé des lois en allant poser des actes stupides comme casser des Ambassades.

En ce moment, ils sont poursuivis devant la loi de leurs pays d'accueils et de leur pays d'origine...Kamto qui dit-on est le pape du droit n'est même pas seulement à leur côté pour les assister au moins juridiquement.

Abandonné à leurs sorts, c'est à chacun de se débrouiller comme il peut pendant que Kamto est lui tranquillement entrain de chercher les posts de députés et de maires. Ses enfants sont tranquilles et sans souci pendant que des centaines de jeunes camerounais sont pour certains en prison et d'autres en justice.

TENEZ PAR EXEMPLE, voilà un jeune camerounais comme BERTY le KAMIT qui s'est fait connaître sur les réseaux sociaux grâce à son combat panafricain et patriotique...victime de manipulation, il a suivi la BAS dans la casse des Ambassades. Ce dernier vient de perdre sa chère maman, il ne pourra pas rentrer au pays rendre un dernier hommage à sa propre maman.

Imaginez la douleur de ce jeune camerounais en ce moment qui ne pourra même pas faire ses adieux à sa maman. Il se retrouve seul face à sa douleur, face à sa misère , face à sa souffrance... QUE FAIT KAMTO POUR SORTIR CES JEUNES DE LA MERDE DANS LA QUELLE IL LES A FOUTU?

N'était-ce pas sa responsabilité en tant que leader (qui a induit ces jeunes en erreur) qui au moment où lui-même bénéficiait des bonnes grâces du président de la république Paul Biya devait plaider aussi pour la cause de ces jeunes?

Mais non ???, il a même abandonné son propre vice président (qui était sortie marcher dans les rues pour demander sa libération) avec des dizaines d'autres militants et sympathisants de son parti en prison.

Un monsieur pareil mérite t-il d'être appelé leader? Un homme qui ne peut même pas protéger son entourage proche peut-il protéger l'intérêt suprême de tout un peuple? Qui va payer pour le préjudice que subit ces centaines de jeunes qu'il a conduit dans la merde? QUI VA SORTIR NOS FRÈRES DE LA PRISON D'OÙ ILS SONT À CAUSE DE PR KAMTO? Il n'a même pas une pensée pour eux...Il continu d'ailleurs tranquillement de manipuler ces jeunes en parlant de la lutte contre le hold-up électoral tout en se préparant lui pour les législatives et municipales...

C'EST INTOLÉRABLE, INNACCEPTABLE, IMPARDONNABLE, INEXCUSABLE...

Monsieur Kamto, c'est en vous déclarant président élu que ces jeunes se sont livrés à ces bêtises (casses d'ambassades etc).

Vous les avez promis que vous ne les trahirez jamais et qu'il ira jusqu'au bout.

Question: Où en est-on chère plesident élu??? LE PEUPLE CAMEROUNAIS DOIT EXIGER DU PR KAMTO DE SORTIR CES JEUNES DE LA MERDE DANS LAQUELLE IL LES A FOUTU... DIEU PARDONNE, MOI PAS...! FAITES CIRCULER CE MESSAGE JUSQU'À EL PROFESSOR KAMTO.

Dr Modestine Carole Tchatchouang Yonzou

Fille de la république
